

# SWI

## Alami Sakit Menahun, Aiptu Usep Anggota Polsek Cibadak di Datangi Kapolres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jun 27, 2024 - 19:13



Sukabumi, 27 Juni 2024 - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara yang ke-78, Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo bersama Kapolsek Cibadak Kopol Ridwan Ishak serta pengurus Bhayangkari melakukan kunjungan ke rumah Aiptu Usep Saripudin, anggota Polsek Cibadak yang tengah mengalami sakit menahun.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh kehangatan ini merupakan bentuk perhatian dan kepedulian Polri terhadap anggotanya yang sedang dalam masa pemulihan. Kapolres Sukabumi menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah wujud nyata dari semangat kekeluargaan dan solidaritas di lingkungan kepolisian.

"Kami berharap kehadiran kami dapat memberikan semangat dan motivasi bagi Aiptu Usep Saripudin untuk tetap berjuang melawan penyakitnya. Semoga beliau segera diberikan kesembuhan dan dapat kembali bertugas," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Kopol Ridwan Ishak menambahkan bahwa kesehatan anggota adalah prioritas utama, dan Polsek Cibadak akan terus memberikan dukungan penuh kepada Aiptu Usep Saripudin dan keluarganya.

Pengurus Bhayangkari yang turut hadir juga memberikan bingkisan serta doa terbaik untuk kesembuhan Aiptu Usep. "Kami selalu mendoakan yang terbaik untuk kesehatan dan kesembuhan Aiptu Usep. Semoga dengan adanya kunjungan ini dapat memberikan semangat baru bagi beliau," ungkap salah satu pengurus Bhayangkari.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa bersama dan harapan agar Aiptu Usep Saripudin segera pulih dan dapat kembali beraktivitas seperti sedia kala. Kehadiran pimpinan Polres dan Polsek serta pengurus Bhayangkari diharapkan dapat menambah semangat dan memberikan dukungan moral yang berarti bagi Aiptu Usep dan keluarganya.

HUT Bhayangkara yang ke-78 ini menjadi momentum penting bagi Polri untuk terus meningkatkan solidaritas dan kepedulian antar anggota, serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.